



Le milieu de terrain camerounais devrait être absent pour les deux prochains matchs des Lions.

Sorti à la 41^e minute, Pierre Kunde Malong s'est blessé hier, lors de la 9^e journée du championnat grec de première division entre Olympiakos et Ionikos (1-0).

Avec des douleurs musculaires, l'ancien joueur de Mayence en Allemagne, devrait être absent 2 à 3 semaines. Il est donc forfait pour le regroupement des lions indomptables, notamment le choc Cameroun-Côte-d'Ivoire du 16 Novembre prochain, considéré comme la finale du groupe D, comptant pour les éliminatoires de la coupe du monde Qatar 2022.

Devancé d'un point par la Côte d'Ivoire en tête de son groupe, le Cameroun pour arracher sa qualification pour les barrages, doit d'abord battre le Malawi le 13 novembre en Afrique du Sud, et ensuite la Côte-d'Ivoire à domicile le 16 novembre.